

Alzira pide 31 hectómetros de agua superficial

13.06.13 - 00:35 -

Todos los grupos municipales de Alzira han firmado una moción en la que piden la concesión de agua propia de 31 hectómetros de agua superficial del río Júcar para el abastecimiento humano. Esta cantidad procede de la eficiencia en el uso del agua. Además, muestran su oposición a que se ejecute cualquier otra toma en el río, excepto la existente en el azud de la Marquesa destinada al trasvase Júcar-Vinalopó como única opción de garantizar el caudal ecológico del río. Este acuerdo se remitirá a la Unidad Sindical de Usuarios del Júcar, a las Mancomunidades de la Ribera, al ministro de Agricultura, a la CHJ, al presidente de la Generalitat y al conseller de Presidencia, Agua y Agricultura.